

Pressestelle, Freitag, 12. Juni 2009

4. Staffel Elternkurs erfolgreich beendet

Durchweg positiv war die Resonanz der teilnehmenden Eltern am Kurs „Starke Eltern- Starke Kinder ®“, ein Angebot des Deutschen Kinderschutzbundes und der Stadt Mühlheim am Main in der Kindertageseinrichtung Bürgerpark I. Erläutert Anna Dourouka, Fachbereichsleitung Jugend & Soziales im Rathaus. Neun Mütter und 2 Väter holten sich an 10 Abenden Unterstützung in Erziehungsfragen des Alltags. Neben theoretischen Inhalten profitierten sie vor allem von den Erfahrungen anderer Eltern.

„Das Konzept sieht vor, dass Eltern voneinander lernen“ erklärt Bettina Bein, Leiterin der Kita Markwald. „Wir haben uns bei jedem Termin mit einem speziellen Thema beschäftigt, beispielsweise mit Vorbildfunktionen, Konflikt- und Problemlösungsfähigkeiten, der Setzung klarer Grenzen, gegenseitiges Verständnis und Akzeptanz“, erläutert Dipl. Sozialpädagogin Waltraud Handdruck-Muntanjohl.

Beide Moderatorinnen und Leiterinnen einer städtischen Kindertagesstätte sind eigens geschulte Fachkräfte des Deutschen Kinderschutzbundes. Sie verdeutlichten u.a., dass feste Rahmenbedingungen viele Probleme lösen oder gar nicht erst entstehen lassen. Kinder müssen lernen, dass es Regeln gibt. So sind z. B. tägliche gemeinsame Mahlzeiten, feste Bettgehzeiten sinnvolle Regeln, die auch dem Leben der Kinder Struktur, Sicherheit und Nestwärme im Tagesablauf geben. Grenzen setzen und diese konsequent einzuhalten ist der richtige Weg in der Erziehung unserer Kinder. Großen Wert legten die Moderatorinnen auch auf eine gute Kommunikation zwischen den Eltern und ihren Kindern. Zum Abschluss des Kurses erhielten alle Teilnehmer eine Teilnahmeurkunde des Deutschen Kinderschutzbundes.

Erster Stadtrat Heinz Hölzel, als Sozialdezernent zuständig für die städtischen Kinderbetreuungseinrichtungen dazu: „Unsere Kindertageseinrichtungen geben sich besondere Mühe nicht nur mit den Kindern, sondern wollen auch interessierten Eltern bei ihrem Erziehungsauftrag beistehen und bieten eine Reihe von Veranstaltungen an, die sich mit diesen Themen beschäftigen. Damit wird erneut deutlich wie ernst die Stadt Mühlheim die Aufgabe Kindererziehung nimmt und wie engagiert die Erzieherinnen in unseren Kitas sind“.